



## *Hoja Extraordinaria*

# El Sarampión Guasón

Señores: es una enfermedad altamente chusca, que le toma el pelo á cualquier pueblo como se lo tomó á Valdepeñas que se propaga desde el camino de El Peral á San Marcos y otras calles cuyo nombre no cito; pero que conducen á un pueblo vecino, donde mueren diariamente un número de habitantes mayor que de ordinario, de un *sarampión negro* que tuvimos en Valdepeñas con el cual nos echaron el *negro*.

No pretendemos con esto dar exclusivamente la noticia sino aconsejar la desinfección de todos cuantos sepamos llegan de Infantes, y que como es natural están en íntimo contacto con los elemento-pectores de ese *sarampión negro*.

Así como nosotros fuimos sometidos á medidas escrupulosas de higiene en Ciudad-Real como lo prueba la suspensión de juicios orales pertenecientes á este pueblo, y que á no dudar sólo

ha tenido por causa la repugnancia que les ofrece nuestro primitivo *sarampión negro*. En nombre de esta misma escrupulosidad, llamamos la atención de nuestro activo Alcalde, á fin tome medidas ya que al parecer nuestra epidemia se muestra paralizada y por tanto debemos de evitar su aumento.

El pueblo *vecino* donde se mueren del tal *sarampión*, es Infantes segun nos dicen y de dicha enfermedad disfrutaban los *vecinos* de todas edades.

Tiramos este pequeño extraordinario reconociendo su interés en pro de este pueblo que representa Ud. como Alcalde señor don Blás y como sabemos es incansable en estas ocasiones no dudamos tomará las medidas oportunas aún cuando el silencio de los de *Infantes* no las justifique.

Hay que prevenirse contra el sarampión de los grandes, como en dicho pueblo le llaman.